

延岡中学校 学校だより 1月号

新年を迎えて ～健康で落ち着いた生活を送ろう～



新年、あけましておめでとうございます。

生徒の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、清々しく新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年もよろしくお願い申し上げます。

延岡中学校では、無事、1月7日に3学期の始業式を迎えることができました。式では代表して4名の生徒の皆さんが、新年の抱負や決意を述べてくれました。全校生徒の皆さんも同じように、新たな目標や抱負を持って式に臨んでいたのではないかと思います。是非、誓いや目標を書き残しておき、定期的に確認をして1年を過ごしてください。

ところで、今年はいよいよ東京オリンピック・パラリンピックが開幕されます。ここ延岡市もドイツとミャンマーのホストタウンとして、各国選手団が事前合宿を行う予定です。さらに、今年には宮崎県において、国民文化祭と全国障がい者芸術・文化祭が開催され、延岡市においても15のイベントが開催される予定です。この様に今年には世界各地や日本全国からたくさんの方々が、延岡を訪れることとなります。このことは、延岡を知っていただいたり、交流したりする大きなチャンスだと思います。今後様々なイベント等が開催されると思いますが、中学生としてできる協力や交流をお願いします。その際は、おもてなしの心(ホスピタリティ)を持って、延岡の魅力を発信していきましょう。

さて、3年生の皆さんは、3月の卒業まで2ヶ月余りとなってきました。自分の目指す進路へ向けて、信念をもって努力を積み重ねてください。2年生の皆さんは、4月から最上級生になります。3学期はその準備期間だと捉えてください。そして、3年生が安心して卒業できる環境を作ってください。1年生の皆さんは、4月に入学してくる新一年生に慕われるよう、今以上に自覚と思いやりの心を身につけた学校生活を送って欲しいと思います。昨年12月の2学期終業式では「心豊かな大人になること」、そして、7日の始業式では「学び」について皆さんにお願いをしました。今年はこの2つのことを意識した生活を送ってください。そうすればきっと、1年後に大きな成長を遂げていると思います。今年も一日一日を大切に過ごしていきましょう。

健康管理の徹底をお願いします

～ 学校全体で3年生を応援しよう ～

今月末からの私立高校入試を控え、インフルエンザ等の流行が心配されます。そのため、場合によっては、朝のあいさつ運動や各集会を控えたり、給食の取り方の工夫やアルコール消毒等の実施、部活動終了時間を早める等の対応も検討しています。

そのため、インフルエンザ等の感染症が流行しないよう、全校生徒で予防対策に努めましょう。学校生活では教室の換気・こまめな手洗い・うがいを行い、自宅では規則正しい生活を送り、人混みを避け不要不急の外出を避ける等の取組をお願いします。3年生が高校入試において、本来の力を発揮できるよう学校全体で協力をお願いしたいと思います。

2月の行事



1日(土)	土曜授業、立志のつどい2年	16日(日)	家庭の日
3日(月)	リフレッシュデー	17日(月)	リフレッシュデー
4日(火)	読み聞かせ(1年)	18日(火)	読み聞かせ(2年)
5日(水)	県立高校推薦入試	19日(水)	Jアラート全国一斉放送
6日(木)	全校集会	20日(木)	学級専門委員会報告
7日(金)	新入生保護者説明会	21日(金)	善行児童生徒表彰式
10日(月)	リフレッシュデー・テスト前部活中止～13日	23日(日)	英検(2次)
12日(水)	学年末テスト～14日(1・2年) 学年末テスト～13日(3年) 学級・全校専門委員会	25日(火)	参観日、学校保健員会
		27日(木)	生徒集会